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Geprägt durch die Corona-Pandemie musste der Spielbetrieb in der vergangenen 
Saison unterbrochen werden. Die Kommission Radball Baden-Württemberg 
kann trotz allem, unterstützt durch die gute Arbeit der Staffelleiter sowie die 
Unterstützung der Vereine, auf eine gute Saison zurückblicken. 

Besonders zu erwähnen ist, dass ein großer Teil der Vereine für die Ausrichtung 
ihrer Heimspieltage hervorragende Hygiene-Konzepte hatte und diese gut 
umgesetzt wurden. 

Leider muss ich wie bereits im Bericht 2021 die Situation bei den Kommissären 
bemängeln. Hier hat sich die Situation nochmals verschlechtert. Dies liegt nicht 
an den Kommissärs-Obmänner Raphael Fröbe und Kevin Bee, welche einen 
guten Job machen. Alle Radballtreibenden sollten sich im Klaren sein, dass die 
aktuell schlechte Situation unseren tollen Radballsport massiv gefährdet. 

Ich möchte mich bei allen Vereinen, Funktionären, Sportlern und den Kollegen 
der Kommission für ihr Engagement ganz herzlich bedanken. 
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